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        Aos VINTE E NOVE  de  OUTUBRO  de MIL NOVECENTOS  e NOVENTA e SETE 
        nesta  Cidade de  Sines e Sala  de Sessoes  do Edificio  dos Pacos 
        do  Concelho,  teve   lugar    a   REUNIAO   PUBLICA   da   Camara 
        Municipal de Sines, estando presentes: 
 
        PRESIDENTE : FRANCISCO MARIA PEREIRA  DO O PACHECO, que  presidiu 
                     aos trabalhos. 
 
        VEREADORES : - ANTONIO GONCALVES CORREIA 
                     - IDALINO SABIDO JOSE 
                     - CARMEM ISABEL AMADOR FRANCISCO 
                     - FRANCISCO PEREIRA VENTURINHA 
 
        FALTAS JUSTIFICADAS: - JOSE CARLOS DOS SANTOS GUINOTE 
                             - CESAR LUIS DA SILVA BEJA  (Ferias) 
 
        Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
        a reuniao, eram 15.30 Horas.-------------------------------------- 
 
        I - EXPEDIENTE PUBLICO: ------------------------------------------ 
        1 - MOTO CLUBE "AGUIAS DO OCEANO" - Localizacao de sede:---------- 
        Estiveram presentes  dois  representantes  (Sr.  Luis  Cruz e Dina 
        Jesus)  solicitando  informacao  sobre   cedencia  de  terreno  ou 
        instalacoes para localizacao da sede do Moto Clube.--------------- 
 
        A Camara Municipal informou  de  que  vai solicitar a Fiscalizacao 
        Municipal a  indicacao  da  existencia  de  terreno  disponivel ou 
        armazem nao utilizado na ZIL 3. ---------------------------------- 
 
        2  -  ENG.  VITOR  ROQUE   -  Normas  provisorias   e  indicadores 
        urbanisticos - ZIL 2: -------------------------------------------- 
        Solicitou  esclarecimentos  sobre   a  aplicabilidade  das  normas 
        provisorias e indicadores urbanisticos na ZIl 2.------------------ 
        Concretamente, colocou as  questoes  relacionadas  com o indice de 
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        construcao  1.0  ou  0.7, com a cercea  de  6,5 m ( Zil 2-a) )  ou 
        11 m (edificios isolados). Para a ZIL 2  nao  ha cercea definida.- 
 
        Solicitou, tambem, esclarecimentos quanto  ao processo de retirada 
        de lotes, em que o  superficiario  e detentor de alvara de licenca 
        de construcao. 
 
        A Camara Municipal informou de que, a questao dos indices da ZIl 2 
        e do Bairro  dos  Pescadores  sera  presente  a  proxima sessao de 
        Camara, bem como as reclamacoes dos superficiarios da ZIl 2 a quem 
        foi retirado os lotes com alvara de construcao. ------------------ 
 
        3 - MARIA LUISA GONCALVES E  ANGELA  RAPOSO - Construcao lote 6 da 
        Quinta de Joao Mendes: ------------------------------------------- 
        As municipes  solicitaram  informacao  sobre  o  ponto da situacao 
        quanto ao processo do lote  6,  execucao dos arranjos exteriores e 
        via publica do  loteamento  da  Quinta  de  Joao  Mendes, bem como 
        a situacao do lote 3 que iniciou escavacoes, mas nao avancou com a 
        construcao. ------------------------------------------------------ 
 
        A Camara Municipal informou que: 
        - Irao ter conhecimento, posteriormente, das questoes relacionadas 
          com os arranjos exteriores; 
        - Esta a proceder a avaliacao das benfeitorias do lote 6; 
        - O superficiario  do  lote  3  e  outros  superficiarios irao ser 
          oficiados a  explicar  a  situacao  do  lote  6  e  a clarificar 
          a possibilidade de construcao. 
 
        A Fiscalizacao Municipal deve  deslocar-se  ao local no sentido de 
        verificar que  medidas  se  podem  tomar  para  minimizar os danos 
        causados pelas chuvas nas caves. --------------------------------- 
 
 
        II - ENCERRAMENTO:------------------------------------------------ 
        E, nao havendo  mais  assuntos  a tratar,  o  Exmo. Sr. Presidente 
        declarou encerrada a reuniao. Eram 17.00 horas.------------------- 
 
        E eu,_________________________  (Carmem Isabel  Amador Francisco), 
 
        Secretaria  do orgao executivo municipal, a subscrevi. 
 
 
        O PRESIDENTE,                 OS VEREADORES, 
 
        --------------------------    ------------------------------------ 
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